



## **EVALUACIÓN DE LA METODOLOGÍA DE ESTUDIO DE EVENTOS EN EL MERCADO DE CAPITALES CHILENOS**

**MARCO TAPIA CASANOVA**

**INGENIERO COMERCIAL MENCIÓN ADMINISTRACIÓN**

### **RESUMEN**

Considerando que el poder de la metodología de Estudio de Eventos ha sido escasamente validado para el caso de mercado de capitales emergentes, en el presente trabajo utilizamos el enfoque de simulación sugerido por Brown y Wagner (1980, 1985) con el fin de evaluar el poder de dicha metodología en el mercado de capitales chileno. Analizando 18 muestras obtenidas de la Bolsa de Comercio de Santiago, los resultados sugieren que a pesar de la escasa profundidad que exhibe el mercado de capitales doméstico, los modelos de Media Constante y de Ajuste al Mercado muestran un desempeño razonable en la detección de retornos anormales. Para un nivel de significancia del 5% ambos modelos detectan retornos anormales de un 1% y un 5% diario en el 65% y en el 100% de los casos, respectivamente.